

Aujourd'hui, je suis heureux de remplir ma promesse, car la neuvaine était à peine commencée que la malade, contre toutes prévisions naturelles, reprenait du mieux et en peu de temps elle fut hors de danger. Quelques jours après, elle vaquait à ses occupations, comme à l'ordinaire, ce qu'elle a toujours fait depuis.

C'est donc un devoir et un véritable bonheur pour moi d'exhorter les âmes affligées à s'adresser avec confiance à ce grand serviteur de Dieu, étant bien persuadé que, comme moi, elles feront la douce expérience de sa bonté et de son pouvoir sur le Cœur de Dieu.

St-Augustin de Portneuf, 22 février 1895.

F. X. BÉLANGER, Ptre Curé.

Je, soussigné, certifie que dans les premiers jours du mois de septembre dernier, je fus appelé à donner des soins médicaux à Madame Veuve G., demeurant au presbytère de St-Augustin. Mme G. souffrait d'une pneumonie du côté gauche, maladie d'angoreuse aggravée encore par l'état d'embonpoint de la malade. Aussi, d'après ce qui se passa durant les quatre premiers jours de la maladie, je fus convaincu que ma patiente allait mourir et je l'avertis d'avoir son confesseur et de mettre ordre à ses affaires. Le lendemain matin, à ma grande surprise, je constatai un mieux sensible qui continua ensuite.

Tenant compte des symptômes marqués des premiers jours de la maladie et du tempérament sanguin de la malade, je suis convaincu que cette guérison si prompte tient du miracle.

St-Augustin, 22 février 1895.

GEO. D. B. WATERS, M. D.

NOS MARTYRS CANADIENS

Des nouvelles faveurs attribuées à l'intercession de nos Martyrs canadiens, les RR. PP. de Brébeuf et Lallemant, nous sont signalées des centres suivants : *Berthierville, S. Eugène, O., Greenville, N. H., S. Henri de Montréal, Holyoke, Laconia, S. Laurent, New Bedford, Rigaud, Ste Rose de Laval, Stanhope et Tecumseh, O.*

Notre-Dame de Chicago : Grâces soient rendues au Sacré-Cœur et aux PP. Martyrs pour l'insigne faveur dont j'ai été l'objet en janvier dernier : j'eus alors la main droite gravement blessée par une lame mécanique. Elle s'est entièrement guérie à la suite d'une neuvaine faite en l'honneur de ces bienheureux Martyrs et de l'application d'une carte-relique.

S. André Avellin : J'étais malade depuis trois ans ; les docteurs m'avaient abandonnée et je n'avais plus aucun espoir d'être guérie. Je me suis alors recommandée au Sacré-Cœur de JÉSUS ; j'ai fait une neuvaine, avec l'application de la carte-relique des PP. de Brébeuf et Lallemant : de plus, j'ai promis de faire publier ma guérison dans le *Messenger du Sacré-Cœur*, et je suis guérie.